



## Rückblick auf die Fachtagung: HGM im Blick – Zukunft denken und gestalten

Am 31.01.2024 fand die erste bundesweite Fachtagung zum Hochschulischen Gesundheitsmanagement (HGM) in Hannover statt. HGM versteht sich als ganzheitliche Struktur des Gesundheitsmanagements an Hochschulen, die sich auf alle Mitglieder einer Hochschule oder Universität bezieht.

Einige Hochschulen sind bereits Vorreiter auf dem Weg zum HGM. Zwei konkrete HGM-Praxisbeispiele von der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn und der Rheinland-Pfälzischen Technischen Universität Kaiserslautern-Landau stellten ihre Strukturen und Erfahrungen auf der



Tagung vor. Aktuelle Forschungsergebnisse zum Thema HGM wurden zudem von der Pädagogischen Hochschule Heidelberg präsentiert.

Die 114 Teilnehmer:innen, davon Vertreter:innen aus 51 Hochschulen, tauschten sich intensiv zu dem zukunftssträchtigen Thema HGM aus und diskutierten u. a. über konkrete Schritte und Maßnahmen zur Etablierung eines HGM, Herausforderungen in der Umsetzung sowie über die Verzahnung von Schnittstellen und Wirkbeziehungen im Kontext Hochschule.

Die Tagung fand in Kooperation zwischen dem Kompetenzzentrum Gesundheitsfördernde Hochschulen, dem Arbeitskreis Gesundheitsfördernde Hochschulen und der Techniker Krankenkasse statt. Alle Partnerinnen bleiben auch nach der Veranstaltung Ansprechpartnerinnen für das Thema HGM.

**Interessiert an weiterem Austausch? Kontaktieren Sie uns gerne!**

Grafisch begleitet wurde die Veranstaltung von der Graphic Recorderin Paula Föhr.